



Baltrum, den 2. Januar 2026

Restaurierung „Alter Badeturm“

Die Inselfreunde Baltrum e.V. möchten sich zum neuen Jahr sehr herzlich bei allen Insulanerinnen und Insulanern, Vereinen, Institutionen sowie bei den zahlreichen Gästen der Insel für die vielen großen und kleinen Spenden bedanken, die bei uns für die Restaurierung des alten Badeturms eingegangen sind. Besonders gefreut haben wir uns nicht nur über die beeindruckende Höhe der eingegangenen Spenden, sondern auch über das vielfältige Engagement, das uns aus so unterschiedlichen Richtungen erreicht hat und das nun die Restaurierung des Alten Badeturms möglich gemacht hat!

Die Lafette ist inzwischen wohlbehalten in der Werkstatt in Münster angekommen. Marco Müldner wird zeitnah mit dem Neuaufbau beginnen, so dass der Badeturm im neuen Jahr wieder an seinem gewohnten Platz stehen und erneut ein prägender Bestandteil des Tag- und Nachtlebens am Strand sein wird.

Wenn der Turm dann auch wieder mit seinem Gesicht zum Meer zeigen könnte, würden wir Inselfreunde uns sehr freuen! Nach derzeitigem Stand scheint auch im Jahr 2026 ausreichend Strand dafür zur Verfügung zu stehen.

Für alle, die sich bereits auf ihre Zeit auf Baltrum im Sommer 2026 freuen, sind hier schon einmal die Termine der Inselfreunde:

Montag, 27. Juli: Inselfreundefest am Badeturm mit Dank an alle Spenderinnen und Spender sowie anschließender Party bis in den frühen Morgen

Montag, 03. August: JeKaMi-Abend (in- oder outdoor, je nach Wetter)

Freitag, 07. August: Flashbackparty im Strandcafé mit Inselfreunde-DJs aller Generationen

Wir freuen uns auf einen großartigen Sommer mit Euch!

Eine kleine Bitte haben wir noch an diejenigen Spenderinnen und Spender, deren Adresse uns nicht vorliegt, da sie (noch) keine Mitglieder unseres Vereins sind: Bitte sendet Eure Postanschrift an info@inselfreunde-baltrum.de, damit wir Euch eine Spendenbescheinigung zukommen lassen können. Und es wäre auch nett zu wissen, ob ihr öffentlich genannt werden wollt.

Beigefügt haben wir außerdem einige Bilder des Alten Badeturms, der so vielfältige Nutzungen zulässt und seit Generationen aus dem Baltrumer Strandleben nicht wegzudenken ist.

Mit herzlichen Grüßen
Inselfreunde Baltrum e.V.
Der Vorstand



